

Canciller de Cuba felicita a presidenta electa de Namibia



**Namibia es la segunda nación con una mujer en la jefatura de Estado.
Foto tomada de @BrunoRguezP**

La Habana, 3 dic (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez felicitó este martes a la presidenta electa de Namibia, Netumbo Nandi-Ndaitwah.

En su cuenta en la red social X, el canciller escribió: “Cálidas felicitaciones a la Presidenta electa de la hermana República de Namibia, Netumbo Nandi-Ndaitwah, por su histórica victoria”.

Nandi-Ndaitwah es la primera mujer en llegar a la presidencia de su país, luego de ganar las elecciones del pasado 27 de noviembre, de acuerdo con el dictamen de la Comisión Electoral Namibia.

La entidad comicial informó que la candidata, de 72 años, representante de la gobernante Organización Popular del Sudoeste de África (SWAPO, siglas en inglés), logró el 57,31 por ciento de los votos, y no es necesario realizar una segunda vuelta.

Namibia es la segunda nación con una mujer en la jefatura de Estado, luego de Tanzania, donde Samia Suluhu Hassan asumió el máximo cargo por un mandato legislativo, tras el deceso de John Magufuli.
(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371224-canciller-de-cuba-felicita-a-presidenta-electa-de-namibia>



Radio Habana Cuba